



## Internacional Carnaval del Sur

# Concurso “Crea tu Elenco Teatral” de Carnaval del Sur: colegios de la provincia presentaron sus creaciones

**E**l pasado lunes, se llevó a cabo una exitosa mañana artística en donde los protagonistas fueron los niños, quienes presentaron sus mejores dotes actorales a través de la representación teatral del libro ilustrado “El otro Bosque” de la autora Danielle Koehler.

El objetivo del programa de creación teatral y de fomento lector organizado por Carnaval del Sur “Crea tu Elenco Teatral”, es fomentar la participación de los grupos de teatro formados por alumnos de colegios públicos y subvencionados de la región de Los Lagos, además de difundir la literatura local con énfasis en el patrimonio cultural.

Los elencos teatrales pertenecientes a los colegios Altas Cumbres (Puerto Varas) Colegio Artístico Nueva Braunau, Escuela Rural Colegual (Fresia), Colegio Diferencial Aspaped (Puerto Varas), Colegio Epon de Ensenada, Colegio Terra Vida (Puerto Varas) y Colegio Pillanlikan (Puerto

Montt) realizaron presentaciones en donde predominó la creación y la motivación tanto de los estudiantes como profesores y en el cierre se sumó la autora del libro Danielle Koehler, quien realizó un diálogo abierto con los niños que participaron del concurso.

Francisca Vera es profesora de lenguaje del Colegio Altas Cumbres de Puerto Varas y participó con su grupo de quinto básico en la representación teatral del libro; “la importancia de la lectura es infinita para nuestros estudiantes ya que nos permite un desarrollo intelectual y social y ,por sobre todo, un desarrollo emocional que es lo que hemos enfatizado en este trabajo con Carnaval del Sur a través de la entrega y lectura del libro El Otro Bosque. La profundización que se logra de un personaje a través de las artes escénicas es magnífica, esta iniciativa ha sido muy enriquecedora tanto para los niños como para mí como profesora de lenguaje”

El programa de creación teatral



diseñado por Carnaval del Sur, comenzó el contexto del Día del Libro, en donde se entregaron los textos El Otro Bosque a los estudiantes y profesores de escuelas y colegios de la provincia de Llanquihue. Luego se llevó a cabo una convocatoria abierta a las comunidades educativas a crear elencos a través de la lectura del libro, esto con la finalidad de que los estudiantes potencien la lectura, la comprensión de textos literarios, además de incrementar otras habilidades como ampliar el vocabulario, favorecer el trabajo en grupo y el lenguaje corporal.

Cristian Saldivia, encargado de la Biblioteca Paul Harris, comentó acerca de la importancia de que las bibliotecas sean espacios públicos que se abren a la comunidad para desarrollar actividades

que fomenten la lectura de disciplinas como “para nosotros es poder vincularnos colaborativamente con el Sur porque entendemos la importancia de la vincularnos con los locales y sobre todo la región y de su identidad. Estas iniciativas del área complementan otras en el marco de la celebración aniversario de Carnaval como el área formativa realizando los talleres para intervención en espacios públicos con estudiantes Manuel Montt de Puerto Varas la Escuela de Difusión además de los talleres que se realizarán en las ciudades de la región.

